
Protokoll: 

 

Herr Drechsler (EB 67) führt aus, dass nicht alle Flächen extensiv gemäht werden könnten, da auch 

zum Beispiel Verkehrssicherheitsaspekte zu berücksichtigen sein. Es werde aber sowohl bei 

bestehenden als auch bei neu anzulegenden Flächen vermehrt darauf geachtet. Bei der vorliegenden 

Vorlage handele es sich um eine erste Ausrichtung des Pflegekonzeptes, diese werde noch weiter 

fortgesetzt. 

 

Herr Wittgens (Amt 61) erklärt, dass Hinweise im Baugenehmigungsbescheid zur Verhinderung von 

Steingärten nicht zielführend seien. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen regt an, das Thema in den 

Social Media aufzugreifen. 

  

Frau Stridde (Amt 36) erklärt, zur Erfolgskontrolle der getroffenen Maßnahmen könne nach ca. 3 

Jahren eine Artenkartierung erstellt werden. 

 


